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           (ACTUEVAN, 08/04/2011) Ya se sabe que “la Palabra es la espada del Espíritu”, es
decir, un arma espiritual. También es conocido el ímpetu con que algunos pastores blanden la
Biblia durante las predicaciones.

  

No queda claro si el pastor que protagoniza este ‘blooper’ se excedió en su celo homilético, o si
con su bíblico lanzamiento intentaba despertar a uno de sus feligreses dormidos (gran
tentación para todo predicador que tenga que lidiar con estas desconsideraciones por parte del
respetable).

  

Afortunadamente, no parece que el suceso haya terminado en tragedia, pero queda hecha la
advertencia. O los predicadores tienen más cuidado, o los feligreses tendremos que ponernos
cascos protectores durante los servicios religiosos.

  

Fuente: Youtube, Actualidad Evangélica
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